

## **Interpellation Peter A. Vogt betreffend Maskentragpflicht im ÖV**

Der Gemeinderat beantwortet die Fragen der Interpellation wie folgt:

1. *Ist der Gemeinderat bereit, diesen Missstand mit den BVB-Verantwortlichen anzugehen und nach einer vernünftigen, aber wirksamen Lösung zu suchen?*

Ja, der Gemeinderat nimmt den Hinweis gerne auf und wird das Thema durch die zuständigen Personen in der Verwaltung mit der BVB ansprechen lassen.

2. *Vielleicht könnten auch Gespräche mit den Schulleitungen nützlich sein. Welche anderen Möglichkeiten sieht der Gemeinderat?*

Der Gemeinderat hält die nachlassende Disziplin bezüglich der BAG-Verhaltensempfehlungen in der Pandemie für ein allgemeines, nicht allein auf Schülerinnen und Schüler im ÖV beschränktes Problem. Solche Themen werden durch die Vertreter der Gemeinde in den Rapporten des Kantonalen Krisenstabs angesprochen. Dort ist auch das Erziehungsdepartement vertreten. Im Rahmen solcher Rapporte und Arbeitsgruppensitzungen werden gemeinsam Wege gesucht, um die Bevölkerung im ganzen Kantonsgebiet im Rahmen der gesetzlich definierten Massnahmen und Vorgaben bestmöglich vor Ansteckungen und Erkrankungen zu schützen.

Riehen, 23. November 2021

Gemeinderat Riehen